



PROJET MIM : Construction de la Maison Intercommunale de la Musique

L'association AJDEE soutient l'entreprise sociale et culturelle « Les Arts Tissent », qui oeuvre à l'habilitation d'une Maison Intercommunale de la Musique (MIM) dans le département des Collines, au Bénin. Une MIM, c'est quoi ? Un lieu où se rendre pour découvrir, écouter, s'initier et s'immerger dans la musique. Avec un conservatoire, un auditorium et des espaces dédiés à la création, la population pourra y découvrir des artistes locaux, nationaux et internationaux, et avoir accès à des répertoires musicaux variés. De l'initiation musicale à destination des enfants, grâce à des partenariats avec les écoles, ainsi que des formations seront dispensées aux jeunes et aux adultes, désireux de s'initier à la pratique d'un instrument de musique. En participant à ce projet, nous contribuons à la valorisation et la sauvegarde du patrimoine musical béninois, et à l'émergence d'un lieu destiné à être "une fenêtre ouverte sur le monde". Tous les dons seront reversés à la structure porteuse du projet : "Les Arts Tissent" BP : 256 Dassa-Zoumé République du Bénin E-mail : leparticipe15@gmail.com chatcha@hotmail.com Via l'association AJDEE qui oeuvre pour l'accès à la

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/WQFOvFjv>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

DEPREZ